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REQUERIMENTO N° 713 

De Informações

“ Sobre a realização do programa de 

coleta seletiva em bairros do município”

Considerando-se que, este vereador vem recebendo inúmeras 

reclamações de moradores de diversos bairros que foram contemplados 

com a coleta seletiva, de que o caminhão da cooperativa não tem passado 

regularmente para a retirada dos materiais recicláveis disponibilizados pela 
população;

Considerando-se que, o morador José Betini, da Vila Santa 

Terezinha, reclamou que a coleta não vem sendo feita às quartas-feiras; a 

moradora Cleusa, do Residencial Furlan, também cobra providências sobre 

a normalização do serviço. Moradores da região do Jardim Dulce também 

vêm questionando a coleta seletiva; e

Considerando-se que, uma vez implantado nos bairros, o serviço de 

coleta seletiva é muito importante para a população e para o meio ambiente 

da cidade. A  regularidade do serviço cria hábitos na população que reclama 

quando a coleta não é realizada.

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o Plenário, 
oficiar ao Sr. Prefeito, solicitando-lhe as seguintes informações:

1 -  O serviço de coleta seletiva vem sendo realizado normalmente no 

município? Se a resposta for negativa, expor os motivos;

2 -  Como foi firmada a parceria entre a Administração Municipal e a

cooperativa de trabalhadores para viabilizar esse trabalho? Qual o custo

mensal para o município?; câm ara  m unicipal de s a n ta  b á rb a ra  d 'o es te
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3 -  Atualmente, quais são os bairros atingidos pela coleta seletiva em 

Santa Bárbara d’Oeste? Qual a periodicidade dessa coleta? ;
r

4 -  E intenção da atual Administração ampliar o número de bairros 

atendidos pela coleta seletiva? Se a resposta for positiva, qual o prazo 

estipulado para ampliação dos serviços?;

5 -  Em função das reclamações recebidas, é possível o caminhão não 

ter passado por todas as ruas de um mesmo bairro?

6 - Outras informações que julgar pertinentes.

Plenário “Dr. Tancredo Neves” , em 21 de fevereiro de 2013

JOSE(A^nTONIO f e r r e ir a  
^‘DR. JOSÉ”

Vereador -


